

## ご意見と回答

### 提案・意見

中前寺公園のブランコについて(回答:10月14日時点)

(2025年4月受付)

ずっと前からブランコの一つが壊れていて使用できませんがいつ直るのでしょうか。

子供が利用する公園なのでとても危ないです。

### 回答

公園の遊具につきましては、毎年度、点検を実施しており、部材等の老朽化により危険と判断した遊具は使用不可とさせていただいております。

劣化部分や損傷規模により修繕に期間がかかりますが、順次、修繕を進めてまいります。

維持課(2025年10月回答(10月14日~17日))

カテゴリ:まちづくり・インフラ>まちづくり

## ご意見と回答

### 提案・意見

伊勢市駅の手荷物預かり所の要望について(回答:10月14日時点)

(2025年10月受付)

この前に利用させてもらったが2階に上がるのにエレベーターがないのはとても不便でした。

子供を抱っこしたまま階段を上るのはとても怖いのでエレベーターを設置するなど対策が必要かと感じます。せめて1階に授乳室を配置換えしてほしいです。手荷物も預かる時間ももう少し夜遅くまでしてほしいです。手荷物がいっぱいあり手狭に感じました。もっと大きいものやたくさん荷物を預かれるようにスペースを拡張すればより観光客の利便性があがるのかなと感じました。

駅から手荷物預かり所に行くまでに雨に濡れないようにアーケードを作ってください。

### 回答

この度は、ご苦労とご不便をおかけし、大変申し訳ございませんでした。

スペースの拡張やエレベーター、アーケードの設置につきましては、構造上速やかに対応できるものではございませんが、貴重なご意見として賜りたいと存じます。2階への上り下りに不安がある場合には、スタッフにお声がけいただきましたら、手荷物をお運びするなどのご対応をさせていただきます。

また、長時間の手荷物のお預けの際には、伊勢市駅にもコインロッカーが設置されておりますのでご利用いただければと存じます。

授乳室につきましては、伊勢市駅周辺の公共施設では、伊勢市健康福祉ステーション、近鉄宇治山田駅などにも設置されていますので、次回のご参考になりましたら幸いです。

観光振興課(2025年10月回答(10月14日~17日))

カテゴリ:まちづくり・インフラ>観光

## ご意見と回答

### 提案・意見

小中学校の3学期制について(回答:10月16日時点)

(2025年10月受付)

伊勢市的小中学校は3学期制に戻ったと小学生に聞きました。

1. 何故昔からの3学期制をわざわざ2学期制にしたのですか。
2. 利点はありましたか。
3. 又、何故元に戻したのでしょうか(3学期制)
4. 1学期2学期3学期になりメリハリがあるように思いますが、3学期にするとどんな利点がありますか。
5. 昔の卒業生から見ると改革して良いものと、昔からのやり方に従ったほうが良いものがあり、最終の3学期になり区切りが良く昔からのやり方に戻したのかな。

### 回答

伊勢市立小中学校では、平成23年度から市内全小中学校で二学期制を実施してきました。二学期制は、授業時数の確保、学びの連續性をいかした学力の育成し、より充実した教育活動の展開を目的とし導入されました。

二学期制の成果としましては、長期休業日でも学びが途切れることなく「学びの連續性を重視した学習指導」ができたことです。

二学期制を導入し、10年以上が経過したこともあり、これまでの二学期制の成果と課題を検証し、令和4年度より、三学期制となりました。この新しい三学期制では、これまでの二学期制で培ってきた「学びの連續性を重視した学習指導」と、学期ごとに通知表を渡すことで、児童生徒が長期休業中も目標をもって過ごせる等の三学期制の良さを合わせ、1年間を通して学びが途切れることなく積み上げられ、きめ細かな指導と評価により児童生徒の力を伸ばしていくよう取組を進めています。

これからも、伊勢市の子どもたちが安心して学校生活を送り、心と学びを豊かにしていけるよう努めてまいります。今後も伊勢市の教育についてご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

学校教育課(2025年10月回答(10月14日~17日))

カテゴリ:健康・福祉・子育て・教育>教育

## ご意見と回答

### 提案・意見

#### 地区一斉清掃について(回答:10月15日時点)

(2025年10月受付)

9月28日 9:00より厚生地区が同じ日にそれぞれの町を「きれい」にするという地区一斉清掃は各年代の多くの方に参加していただきますとの事で参加した。

- 1、大世古町の隣、曾祢町の姿が無いどうしたことか。
- 2、豚捨前の廃墟ビルから草が伸び壁面タイルが剥がれ道路上に落ち、草を刈ろうと近よると上部からタイルの落下に脅えながら草刈り鎌を使っていた。廃墟ビルの解体は行政執行するべき。
- 3、街路樹マスの除草作業との事で個人が花を栽培しているのか草が伸びているのか判断しづらい場面があったが雑草として刈取った。後でもめても知らない。
- 4、作業をしていて伊勢市が予算不足から伊勢市がするべき作業を美化運動の名目で各自治会に無理遣り押し付けているように感じた。

## 回答

### 【質問 1】

9月 28 日の地区一斉清掃は、厚生地区のまちづくり協議会である「厚生地区まちづくりの会」の活動の一環として実施いたしました。当日の状況について、曾祢町を含む各町から参加者が集まり実施されたと伺っております。(市民交流課)

### 【質問 2】

ご指摘の空家建物については、以前から周辺住民の方や自治会から適正な管理についての申出をいただいているところです。

空家の所有者又は管理者は、周辺の生活環境に悪影響を及ぼさないよう、適切な管理に努める必要があり、市として、建物所有者に対し管理依頼を行っていますが、現在、改善に至っていない状況です。今後も、現地の状況を確認しながら、建物所有者に対して粘り強く管理依頼を行ってまいります。(住宅政策課)

### 【質問 3】

判断に迷う場合には、そのままの状態にしていただけると幸いでございます。街路樹マスの除草については、市でも年 1 回除草作業を行っておりますので、その際に対応いたします。(維持課)

### 【質問 4】

まちづくり協議会は、地域の様々な団体等が集まり、地域課題について話し合い、解決する自治組織であり、今回の地区一斉清掃は、厚生地区まちづくりの会において企画・実施された活動です。(市民交流課)

市民交流課・住宅政策課・維持課(2025 年 10 月回答(10 月 14 日～17 日))  
カテゴリ:<暮らし・環境>環境